

(c) Lettre de M. L. E. Geoffrion, offrant en vente un terrain pour l'érection d'une bibliothèque.

Résolu: D'accuser réception des lettres de la Commission des Ecoles Protestantes et de M. Geoffrion et de les informer que la Commission regrette de ne pouvoir accepter leurs offres.

3.—La Commission étudie la question de l'établissement de la bibliothèque sur le terrain triangulaire faisant partie du Parc La Fontaine et borné par les rues Cherrier, Sherbrooke et du Parc La Fontaine.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil le rapport suivant:

La Commission Spéciale de la Bibliothèque à l'honneur de faire rapport

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération la question du choix d'un emplacement autre que ceux qu'elle a déjà recommandé, pour l'érection d'une bibliothèque.

Qu'elle désire, en premier lieu, insister sur l'urgence de l'établissement d'une bibliothèque, dont le besoin se fait sentir tous les jours d'avantage, dans quelque partie de la Ville que le Conseil juge à propos de la construire.

Que, après avoir examiné attentivement plusieurs emplacements, elle a fixé son choix sur ce terrain triangulaire qui borde le Parc La Fontaine et qui est borné par les rues Sherbrooke, du Parc La Fontaine et Cherrier, mesurant 405 pieds sur la rue Sherbrooke, 225 sur la rue du Parc La Fontaine et 335 sur la rue Cherrier.

Qu'elle considère que cet emplacement offre tous les avantages possibles et répond amplement au besoin, cette lisière de terrain ne faisant pas, à proprement parler, tout à fait partie du parc La Fontaine, et l'établissement d'une bibliothèque à cet endroit devant, loin de nuire à l'aspect du parc, en améliorer l'apparence; qu'il constituerait un embellissement pour la localité sans nuire au parc lui-même et qu'il permettrait même de conserver la plupart des arbres qui s'y trouvent actuellement, ainsi qu'on peut s'en rendre compte en examinant les croquis ci-annexés;

Que cette bibliothèque, tout en étant une bibliothèque d'études et de référence, servirait de bibliothèque centrale pour l'approvisionnement des bibliothèques locales qui pourront être établies plus tard dans les diverses parties de la Ville;

Qu'elle a fait préparer et soumet au Conseil trois croquis, dont l'un démontre les dimensions du terrain en question et les arbres qui s'y trouvent et dont les deux autres contiennent deux projets différents pour la disposition de la bibliothèque; l'un de ces deux projets donnant à l'édifice les dimensions suivantes: façade du corps principal, 140 pieds; profondeur du bâtiment, 200 pieds; l'autre donnant au bâtiment les dimensions suivantes: façade du corps principal, 110 pieds; profondeur de l'édifice, 175 pieds.

Votre Commission recommande fortement le choix de cet emplacement qui est très favorablement situé et, dans tous les cas, l'adoption du principe de l'établissement immédiat d'une bibliothèque;

Et, avec ce changement dans le site proposé, elle recommande l'adoption du rapport du Bureau des Commissaires, en date du 22 juin 1912, et l'appropriation d'une somme de \$500,000 pour la construction d'une bibliothèque publique et celle d'une somme de \$4,300 pour l'institution d'un concours d'architecture aux fins d'en préparer les plans.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

(c) Letter from Mr. L. E. Geoffrion, offering for sale a piece of land for the erection of a library.

Resolved: To acknowledge receipt of the letters from the Board of Protestant School Commissioners and Mr. Geoffrion and to inform them that the Committee regret to be unable to accept their offers.

3.—The Committee considered the question of the establishment of the library on the triangular piece of land forming part of La Fontaine Park and bounded by Cherrier, Sherbrooke and La Fontaine Park Sts.

After discussion, it was

Resolved: To submit to Council the following report:

The Special Committee "re" Library respectfully report

That, as directed by the Council, they considered the question of the selection of a site other than those they have already recommended, for the erection of a library;

That they desire, in the first place, to insist upon the urgency of establishing a library, the need of which is more and more felt, in such part of the City as the Council may deem advisable

That, after carefully considering several sites, they selected the triangular piece of land bordering upon La Fontaine Park and bounded by Sherbrooke, La Fontaine Park and Cherrier Sts., having a frontage of 405 feet on Sherbrooke St., of 225 feet on La Fontaine Park St., and of 335 feet on Cherrier St.;

That they consider that this site affords all possible advantages and meets all requirements, the said strip of land not forming part, properly speaking, of La Fontaine Park, and that the establishment of a library at that place far from defacing the Park, would improve the appearance thereof, and would constitute an embellishment for the locality without disfiguring the park itself and would, moreover, necessitate the removal of but a few of the trees which are now there, as will be seen by examining the sketches hereunto annexed.

That this library, while being a circulating and reference library, would serve as a central library and would supply the local libraries which might be established later on in the different parts of the City;

That they caused to be prepared and hereby submit to the Council three sketches, one of which shows the dimensions of the land in question and the three thereon, the two others containing two different designs for the disposition of the library; according to one of these designs the buildings would have the following dimensions: frontage of the main building 140 feet; depth of the building, 200 feet; and according to the other, the dimensions would be as follows: frontage of the main building, 110 feet; depth of the building, 175 feet.

Your Committee strongly recommend the selection of such site, which is most favorably located, and, at all events, the adoption of the principle of the immediate establishment of a library.

And, with this change in the site proposed, they recommend the adoption of the report of the Board of Commissioners, under date of 22nd June 1912, and the appropriation of a sum of \$500,000 for the erection of a public library of a sum of \$4,300 for the purpose of organizing an architectural competition, the result of which shall serve as a basis for the preparation of the plans of said library.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.